



In Liebe - unvergessen

**Rosa Maria
Wöhler**
geb. Summerer

* 28. März 1933
† 1. Januar 2021

O Herr, gib ihr die ewige Ruhe!

Druck: Bestattungen Georg HARTL, Prien



*Du hast gesorgt, du hast geschafft,
bis dir die Krankheit nahm die Kraft.
Schmerzlich war's vor dir zu stehen,
dem Leiden hilflos zuzusehen.
Nun ruhe aus in Gottes Hand,
ruh' in Frieden und hab' Dank.*

Am Grab von der „Petern-Rosl“ von Urschalling

Beitrag

Im Alter von 87 Jahren verstarb Rosa Maria Wöhler, „Petern-Rosl“ von Urschalling. Coronabedingt konnte die Trauerfeier zusammen mit Pfarrer in Ruhe Andreas Zehetmair und mit Orgelmusik in der Priener Pfarrkirche „Maria Himmelfahrt“ nur im engsten Familienkreise erfolgen.

In seinem Nachruf erinnerte Pfarrer Zehetmair, dass Rosa beim „Pietzenberger“ in der Gemeinde Moosen mit einer Zwillingsschwester zur Welt kam, dort zur Schule ging und mit einer weiteren Schwester und einem Bruder ihre Kindheit verbrachte. Nach der Schulzeit übte sie den Beruf einer Haushälterin bei den Priener Geschäften Bekleidung Hans Niedermayer und Autohaus Dingler sowie bei der Familie Peters in Urschalling aus. 1961 heiratete sie Johann Baptist Wöhler und sie wurde eine Bäuerin mit Leib und Seele auf dem Peternhof. Drei Kindern schenkte sie ihr Leben und widmete ihnen ihre ganze Zuwendung, ein schwerer Schicksalsschlag war im Jahr 1998 der frühe Tod ihres Ehemannes. Rosa Wöhler war gerne Vermieterin und Gastgeberin, insbesondere nach dem 1971 erfolgten Umbau des Bauernhofes, der bis 1995 ein Vollerwerbs-Hof war. Bekannt und geschätzt war die „Petern-Rosl“ vor allem wegen ihrer Geselligkeit und wegen ihres Humors. Als langjähriges Mitglied beim Obst- und Gartenbauverein, beim Priener Trachtenverein (über 60 Jahre), beim Katholischen Frauenbund und beim Verein der Priener Liedertafel brachte sie sich gerne mit ihren „legendären“ Kirta-Nudeln ein und sie beteiligte sich oft bei den Vereinsausflügen. Eine Herzensangelegenheit waren ihr die Tracht, die Veranstaltungen unter anderem in den Trachtenheimen von Prien und Atzing sowie der Besuch der Chiemgauer Gautrachtenfeste. Über 30 Jahre war Rosa Wöhler als eifrige Caritas-Sammlerin unterwegs, in ihrer Freizeit und im Rentenalter waren ihr neben der Familie vor allem das Kochen, Stricken, Lesen und der Garten wichtig.

Sterbefoto: Rosa Maria Wöhler, „Petern-Rosl“ von Urschalling





In Liebe - unvergessen

**Rosa Maria
Wöhrer**
geb. Summerer

* 28. März 1933

† 1. Januar 2021

O Herr, gib ihr die ewige Ruhe!

Druck: Bestattungen Georg HARTL Prien



*Du hast gesorgt, du hast geschafft,
bis dir die Krankheit nahm die Kraft.
Schmerzlich war's vor dir zu stehen,
dem Leiden hilflos zuzusehen.
Nun ruhe aus in Gottes Hand,
ruh' in Frieden und hab' Dank.*





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee
3. Urschalling